

VANGUARDIA



VanguardiaMx (844) 256-0929

132 páginas | \$10.00 pesos



TESLA PRESENTA CAMIONETA SÚPER BLINDADA

>PRIMER PLANO 2



CONFIRMA BLOOMBERG QUE VA POR CANDIDATURA PRESIDENCIAL

>PRIMER PLANO 2



extremo

SÓLO QUEDA UN BOLETO PARA LA LIGUILLA MX



TEXANS 20-17 COLTS

TOMA HOUSTON CIMA DE DIVISIÓN

>PRIMER PLANO 2

SEÑALA PROFECO Son terceros en reclamos coahuilenses en Buen Fin

ALEJANDRO MONTENEGRO

Coahuila fue una de las tres entidades del País en las que más reclamaciones se dieron durante el Buen Fin, tomando en cuenta la proporción entre su población y la actividad comercial. En el Estado se concentró un cinco por ciento de todas las denuncias a nivel nacional. En la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, la Profeco dio a conocer que durante el Buen Fin 2019, en todo el País recibieron 661 reclamaciones por presuntas irregularidades en las promociones ofrecidas.

#COMERCIO

Del total, un 5 por ciento de las quejas se concentraron en Coahuila, que junto con Morelos (6 por ciento) y Oaxaca (5 por ciento), son las entidades que, en proporción con su población y su actividad comercial, son las que mayores quejas se registraron, de acuerdo con datos oficiales.

La Profeco ofreció 34 mil 691 asesorías en todo el País y de las 661 reclamaciones recibidas, un 88.4 por ciento (584) fueron conciliadas, mientras que dos quedaron pendientes de ese trámite y 31 fueron improcedentes. El monto recuperado para los compradores a raíz de las reclamaciones fue de 2 millones 230 mil 74 pesos.

El titular de la Concanaco-Servytur, José Manuel López Campos, informó que las ventas del Buen Fin fueron por más de 120 mil millones de pesos, de acuerdo con datos preliminares, con lo cual se registró un incremento del 7 por ciento respecto al año pasado.

“Se solicitó la inscripción al Buen Fin por 96 mil 177 empresas, casi 100 mil, con un promedio de más de dos sucursales cada tienda, son más de 200 mil establecimientos que participaron, un incremento del 30 por ciento”, dijo López Campos.



AVALAN PRESUPUESTO; RECORTAN A PJ Y A INE

>RUMBO NACIONAL 8



RECUERDA JOSÉ JOEL A SU PAPÁ EN SALTILLO

>PRIMER PLANO 2



Búsquelo

EN NUESTRA EDICIÓN



SE EFECTUARÍA EL PRÓXIMO AÑO

Buscan recursos federales para exhumación masiva

ÉDGAR GONZÁLEZ

Al reconocer que es un alto costo para la entidad, el gobernador Miguel Riquelme dijo que buscan obtener recursos extraordinarios del Gobierno Federal para realizar en el 2020 una exhumación masiva, para efectuar el reconocimiento de los cuerpos y así cumplir compromisos con los colectivos de familiares de desaparecidos.

#DESAPARECIDOS

“Todavía no tengo los resultados (de las exhumaciones). Es costosa

para el estado, pero estamos también viendo la posibilidad de que se nos apoye con recursos federales”, dijo Miguel Riquelme.

En Coahuila, por primera vez se realizó una exhumación de cadáveres que estaban en la fosa común del Panteón Municipal de Saltillo, a petición de los colectivos de familias de desaparecidos, para identificarlos y que se pueda tener certeza respecto a la búsqueda de personas.

El Gobernador explicó que los costos se desprenden principalmente por las actividades de los

familiares de desaparecidos, pero hay apoyo hasta el momento del Gobierno Federal, y una prueba es que se destinaron 90 millones de pesos para construir y equipar el Centro de identificación Humana.

“También llegamos un acuerdo dentro las exhumaciones, para que se puedan realizar entre lo que resta del año y el año entrante, para que se pueda beneficiar Coahuila con una cantidad extraordinaria para apoyo de una exhumación masiva el año entrante”, manifestó el Mandatario estatal.

DE ACUERDO CON DATOS DEL INEGI

SUFREN VIOLENCIA DOS DE CADA TRES MUJERES EN EL PAÍS

La CDMX es el primer lugar en estas cifras, le siguen el Estado de México y Jalisco

REDACCIÓN

Dos de cada tres mujeres han sido víctimas de la violencia en el País, aunque hay entidades en donde las víctimas alcanzarían a ser cuatro de cada cinco, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. La estadística recabada por el Inegi fue presentada en el marco del Día Internacional de Eliminación de la Violencia contra la Mujer, y en sus datos globales revela que de los 46.5 millones de mujeres de 15 años y mayores que hay en el País, al menos 30.7 millones han sido víctimas de la violencia.

La Ciudad de México, el Estado de México, Jalisco y Aguascalientes con índices de 73.3, 74.1, 75.3 y 79.8 por ciento, respectivamente, son algunos de los estados líderes en el rubro.

En el caso de Coahuila, la entidad está ligeramente por encima del promedio nacional al ubicarse en 66.3 por ciento.

La media en el país es de 66.1 por ciento, de acuerdo con la encuesta publicada ayer por el Inegi.

Las cifras presentadas por el organismo sólo reflejan información hasta 2016, debido a que las estadísticas de 2017 y 2018 aún no se encuentran disponibles, sin embargo, los datos del Secretariado Ejecutivo

LOS MÁS VIOLENTOS

Estados con más porcentaje de violencia contra mujeres.

- 1.CDMX 79.8
- 2.Estado de México 75.3
- 3.Jalisco 74.1
- 4.Ags. 73.3
- 5.Querétaro 71.2
- 6.Chihuahua 69.8
- 7.Yucatán 66.8
- 8.Durango 66.6
- 9.Coahuila 66.3

LOS MENOS VIOLENTOS...

- 1.Chiapas 52.4
- 2.Campeche 53.6
- 3.Tabasco 55.8



del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SENSP) muestran que en reportes y en delitos se mantiene la tendencia en la violencia contra las mujeres.

Por ejemplo, los feminicidios a nivel nacional han registrado un incremento constante en los últimos cinco años, que es el periodo en que el SENSP los ha contabilizado.

Tan sólo entre 2015 y 2019, comparando periodos de enero a octubre, el número de investigaciones por este delito ha aumentado en un 135 por ciento, es decir, ha crecido a más del doble.

Otro ilícito que ha tenido un incremento en el número de carpetas es la violencia familiar, el cual también ha ido escalando año con año, hasta alcanzar un 62% más.

LANSA CDMX ALERTA DE GÉNERO El mismo día en que se presentaron estas cifras, el Gobierno de la Ciudad de México, entidad que es líder en este rubro, decretó la Alerta por Violencia en contra de las Mujeres.

“Tomé la decisión de emitir la alerta de género, primero, porque me lo permite la ley y, segundo, porque el tema de la violencia hacia las mujeres mientras más lo escondamos menos lo vamos a resolver”, dijo Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno.

En respuesta, defensoras de los derechos de las mujeres pidieron que no haya simulación en el combate de la violencia de género. Con información de Armando Ríos y El Universal CONSIDERAN A SARAPERO QUE GOLPEÓ A PAREJA

>EXTREMO/ RUMBO NACIONAL 11



INAUGURAN AMPLIACIÓN DE BULEVAR LOS VALDEZ

>MI CIUDAD 2